

DM Halbmarathon Debut für Carolin Schermuly

Geschrieben von: DK

Sonntag, den 08. April 2018 um 19:43 Uhr -

Carolin Schermuly nahm zum ersten Mal bei den Deutschen Halbmarathon Meisterschaften teil. In Hannover wurden die Straßenlaufmeisterschaften im Rahmen des HAJ Hannover Marathons ausgetragen. Für Schermuly stoppte die Uhr bei 1:30:16 Stunden. Damit wurde sie 60. in der Frauen Gesamtwertung. [Ergebnisse](#)

Sören Plag hat seinen Marathon noch vor sich. In der Vorbereitung war er heute am beim 10 Kilometer Lauf in Engers am Start und wurde in 38:05 Minuten zweiter in der Gesamtwertung.